



市電フェスティバル (8/19)



▲市電と綱引きする子どもたち

電車事業所(南21西16)と隣接する伏見小学校サブグラウンド(南22西15)において、市電フェスティバルが開催され、多くの市民でにぎわいました。

第1会場の電車事業所では、市電との綱引き、工場見学、ササラ電車展示などが行われ、特に市電との綱引きには、子どもたちの長い列ができていました。また、第2会場のサブグラウンドでは、キャラクターショー、露店やフリーマーケットなどが催され、最後は盆踊りの大きな輪ができました。



◀盆踊りの大きな輪



▲ノルッキーも一緒に盆踊り

▶消火器を使用した初期消火訓練



中央区防災訓練 (9/1)

「防災の日」の9月1日(金)二条小学校(南2西15)グラウンドにおいて中央区防災訓練が行われ、住民や防災関係機関など約250人が参加しました。会場では、初期消火訓練や煙道通過訓練、倒壊した家屋からの救出訓練などが行われ、参加された皆さんは、真剣な表情で取り組んでいました。

ファミリーランニング&ウオーキング大会 (9/10)

豊平川右岸ランニングコースにおいて、「第23回中央区ファミリーランニング&ウオーキング大会」が開催され、約300人が参加しました。種目は2*と5*のランニング、4*のウオーキングが行われ、参加された皆さんはさわやかな汗を流していました。



◀スタートで飛び出していくランナー

広 告 欄